

ESTRUCTURA DE COSTES

La empresa tendrá una serie de gastos fijos como el alquiler del local, unos 200€ al mes, esto depende de la extensión del local y la ubicación del mismo; los correspondientes impuestos, como el impuesto de sociedades, el IVA,...; la correspondiente maquinaria que utilizaremos, los ordenadores y los escritorios; también incluye el alquiler de los servicios de la fiesta de solter@, debido a que nuestra empresa paga una cantidad de dinero al mes a una empresa que organiza fiestas, colaboramos juntos ya que nosotros les conseguimos los clientes y ellos nos prestan su servicio, resultando beneficioso para ambas empresas; por último, está el pago de la luz, del gas y del agua.

La compra de las diferentes bodas es un gasto variable. Esto se debe a que el coste que tiene cada boda varía dependiendo de los servicios contratados, su expansión y su coste inicial.

Por esta misma razón y porque este tipo de negocio es novedoso en España, el presupuesto de la empresa será variable, lo que significa que se elaborará posteriormente a conocer los niveles de ventas reales y se adaptará a las variaciones en los costes.



El coste de la mano de obra, es decir, los salarios de las 4 únicas trabajadoras y empresarias de esta empresa, mensualmente, será de unos 1.500€. Este coste será fijo debido a que no dependerá del rendimiento individual ni tampoco de la productividad de la empresa.

Aparte, como la empresa funciona de manera digital, contrataremos a un diseñador de páginas web, ya que las trabajadoras no somos expertas en esa materia. Solo recurriremos a esta persona para este trabajo en particular, pagándole un máximo de 1.500€ por sus servicios, según su profesionalidad.



La maquinaria que utilizaremos (ordenadores y escritorios) supondrá un coste de unos 700€ por ordenador y alrededor de 150€ por escritorio. En el inicio, al ser solo 4 trabajadoras, el coste total de la maquinaria ascenderá a 3.400€.

El dinero pagado mensualmente a la empresa organizadora de fiestas de solter@, será aproximadamente unos 600€.

Será necesaria la contratación de una compañía telefónica para podernos comunicar mejor con los clientes, los proveedores, etc., y para poder gestionar y acceder a la página web. Esto supondrá un coste de unos 30'95€ al mes de fibra y de fijo será de unos 12'95€ al mes,

generando un coste total de 43'90€ al mes. La compañía telefónica que contrataremos será Orange.

En cuanto al alquiler del local y los correspondientes costes de luz, gas y agua, alquilamos un puesto de coworking. Este espacio tiene una ocupación máxima de 6 meses, estos meses son gratis, debido a que nuestra empresa se encuentra en una fase de desarrollo.

Después, podremos contratar otro coworking cuando la empresa esté en un periodo de aceleración. Esto tiene una ocupación máxima de un año. Los primeros seis meses son gratis y los siguientes seis meses supondrán un gasto de 100€ al mes. También hay una opción de prórroga de tres meses más, pero el alquiler asciende a 250€ al mes.ⁱ

Hemos optado por el coworking debido a que, para una empresa que se encuentra en una fase de desarrollo y más tarde de aceleración, es más rentable que alquilar un local.

Ya cuando la empresa tenga una cierta estabilidad económica alquilaremos un local para tener una mejor comunicación con nuestros clientes.

En conclusión, los costes de la empresa oscilarán los 20.043'90€ al mes. A esta cifra hay que sumarles los gastos en impuestos y también el coste de las diferentes bodas, este coste no se podrá saber con antelación debido a las características de la boda y al precio inicial de la misma. También hay que sumarle los 1.500€, como máximo, que pagaremos para el diseño de la web. Este coste no será mensual debido a que sólo recurriremos a él una vez.

Estos costes mensuales no superan la inversión inicial aportada una parte por las cuatro fundadoras y otra parte financiada mediante préstamos o microcréditos. Esta cifra oscilará los 25.000€, por lo que en el primer mes nos sobrará una cantidad de 3.500€ aproximadamente. Aunque hay que tener en cuenta que en esta cifra no incluye los costes de la contratación de bodas.

Tras un estudio realizado por las cuatro fundadoras de la empresa, han llegado a la conclusión que la empresa en el primer año va a tener pérdidas, pero estos gastos iniciales se compensarán en el segundo año por los ingresos que generaremos.



ⁱ <https://www.burgosconecta.es/economia/centro-dinamismo-empresarial-20220122155041-nt.html>